

12 –Histoires évangéliques

Graine éparse

Les disciples demandèrent : « Pourquoi parlez-vous au peuple en paraboles ? » Jésus répondit : « Parce que la connaissance des secrets du royaume des cieux vous a été donnée, mais pas à eux. (Mat 13:10-11)

La parabole que Jésus venait de raconter était celle de la semence répandue sur les quatre types de sol. C'est une parabole qui nous instruit sur l'évangélisation.

Les disciples étaient perplexes quant à la raison pour laquelle Jésus n'expliquait pas les choses de manière plus claire – et plus convaincante. Je suis sûr que nous ressentons tous la même chose. La meilleure approche est sûrement de partager l'Évangile de la manière la plus claire et convaincante possible. Expliquez la nécessité du salut et la voie du salut. Démantelez leurs idées fausses. Discutez avec de fausses idées. Exposez des philosophies stupides.

Mais Jésus n'est pas d'accord ! Il a choisi d'évangéliser avec de courtes histoires mémorables et des échanges personnels simples.

Jésus a dispersé les graines.

Évangélisation dépendante du sol

Jésus ne s'est pas préoccupé du pouvoir de persuasion de ses arguments. La graine qu'Il a semée était une histoire de qualité supérieure donnée par Dieu. Il faisait confiance au Saint-Esprit pour faire pénétrer sa parole dans l'esprit et le cœur de ses auditeurs. Jésus savait que l'efficacité de son témoignage dépendait du sol et non de la graine.

L'épée de l'Esprit

Nous admettons tous volontiers que nous n'avons pas le pouvoir d'amener quelqu'un à la foi. Mais la façon dont nous procédons à l'évangélisation donne souvent l'impression que nous faisons de notre mieux ! Nous essayons de partager nos explications évangéliques ; nous essayons d'amener les gens à répondre à nos grandes questions ; nous essayons de démanteler leurs objections.

Mais Dieu nous avait déjà dit ce qui marchait... et ce ne sont pas nos meilleurs arguments.:

La parole de Dieu est vivante et active. Plus tranchante que n'importe quelle épée à double tranchant, elle pénètre même jusqu'à diviser l'âme et l'esprit, les articulations et la moelle ; il juge les pensées et les attitudes du cœur.

Dieu nous dit que Sa parole est ce qui pénètre pour diviser l'âme et l'esprit. Il nous dit que c'est l'Esprit qui enfonce cette épée dans le cœur des gens. Et Il nous a donné les mots à utiliser – les

mêmes mots que Jésus a utilisés, tels qu'ils ont été enregistrés pour nous – les paraboles et le récit des Évangiles.

Répondre avec des histoires

Jésus semblait surtout provoquer des discussions et répondre aux questions avec des histoires courtes. Nous devrions essayer!

Comment répondriez-vous à quelqu'un qui dit : « Je n'ai pas besoin d'aller à l'église. Je suis une bonne personne. Si Dieu aime comme vous le dites, j'irai au paradis.

Eh bien, vous pourriez (peut-être) convenir qu'ils n'ont pas besoin d'aller à l'église pour être « sauvés », puis essayer d'expliquer comment nous avons tous péché et ne répondons pas aux normes de Dieu, etc.

Ou vous pourriez simplement leur raconter une parabole ; peut-être la parabole des bâtisseurs sages et insensés. S'ils montrent un quelconque intérêt pour cette histoire, vous pourriez alors leur faire lire les quelques versets précédents où Jésus dit : « Beaucoup me diront Seigneur Seigneur... mais je leur dirai éloignez-vous de moi... » (Matt. 7:21-27).

Si ces histoires ne les font pas réfléchir profondément, alors c'est un sol pauvre.

Peut-être que quelqu'un dit : « J'allais à l'église mais je suis heureux de ma vie telle qu'elle est ». Nous pourrions leur raconter l'histoire des quatre terroirs. Si leur cœur ne s'endurcit

pas, peut-être commenceront-ils à réfléchir au type de sol qu'ils habitent.

Peut-être que quelqu'un dit : « Non, merci. Cela ne m'intéresse pas. Peut-être pourrions-nous simplement dire : « Ce n'est pas grave. Jésus a dit qu'il n'est pas venu pour ceux qui vont bien, mais pour ceux qui sont malades. Le Saint-Esprit pourrait utiliser ces mots comme un irritant pour les mettre sous la peau et les faire réfléchir.

Être prêt

Nous devons nous préparer à partager l'Évangile. Plus précisément, nous devons réfléchir à la manière dont nous pouvons utiliser les paraboles et le récit des Évangiles pour semer des graines dans le cœur des gens. Peut-être devrions-nous énumérer certaines paraboles et prendre des notes sur la manière dont nous pourrions les utiliser.

Nous pouvons nous entraîner en binôme en essayant de répondre aux questions avec des histoires de l'Évangile. Nous pourrions préparer des cartes sur lesquelles seraient imprimées certaines histoires.